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Si conferma la validità della linea del PCI per le larghe intese 

Il voto sul bilancio della Regione nel 
segno di nuovi rapporti tra i partiti 

La dichiarazione di voto del compagno Amarante - La replica dell'assessore Grippo e l'intervento del presidente 
della giunta Mancino - Ribadita la necessità di un taglio nuovo al documento finanziario del prossimo anno 

Con 41 voti favorevoli, una 
astensione e 6 voti contrari 
l'assemblea regionale (come 
riportiamo ampiamente anche 
in altra parte del giornale) 
ha approvato nella sua seduta 
di ieri il bilancio per l'anno 
in corso. 

Si sono pronunciati favo
revolmente PCI. DC, PSI. 
PSDI e PRI. S'è astenuto »1 
partito liberale. Hanno votato 

La giornata politica 

Stamattina 
di nuovo 
Consiglio 

provinciale 
Continuano gli incontri tra 
i partiti democratici per 

l'intesa 

Stamatt ina alle 11 torna 
a riunirsi il consiglio pro
vinciale. 

Nella nottata di ieri, infat
ti, alla fine di lunghe riu
nioni tra i gruppi consiliari 
dell'arco costituzionale è sta
to deciso l 'aggiornamento del 
consiglio a s tamatt ina. 

Dovrebbe chiudersi quindi 
la fase, alquanto tormentata 
delle trat tat ive per la defi
nizione dei tempi e dei mo
di tecnici dell'approvazione 
del bilancio. 

Esiste, infatti — e si trat
ta di un elemento positivo 
sul quale ormai concordano 
tut te le forze politiche demo
cratiche — la volontà di ap
provare il bilancio; ma oc
corre raggiungere l'accordo 
sulle prospettive che ne de
rivano. La DC, nel docu
mento emanato giorni fa dal
la direzione provinciale e più 
volte ripetuta dai consiglie
ri de, ha dichiarato la pro
pria disponibilità; lo stesso 
PSDI, il PRI e il PLI hanno 
affermato la volontà di evi
tare con un voto favorevole 
al bilancio, lo scioglimento 
del consiglio provinciale e 
quindi il ricorso anticipato 
alle urne. 

D'altra parte la giunta, at
traverso le posizioni assun
te dai partiti che la compon
gono (comunisti e socialisti), 
ha riconfermato la propria 
disponibilità a prendere at to 
della maggioranza che si ver
rà a creare con l'approvazio
ne del bilancio del fatto nuo
vo e positivo che questo rap
presenta. e, di conseguenza, 
dei riflessi che essa dovrà 
avere sugli atti da compiere 
per giungere ad una larga 
intesa. L'amministrazione in 
carica, comunque, vuole evi
tare che si determinino vuo
ti di potere dopo l'approva
zione del bilancio. 

Sul consiglio provinciale in
combe. d'altronde, la spada 
di Damocle della sospensio
ne che il prefetto si accinge 
a decretare in applicazione 
della sentenza del Tribuna
le regionale amministrativo, 
pronunciatosi per la ripeti
zione delle votazioni in quat
tro seggi del collegio di Ma-
rigliano. 

In tan to ieri si è svolto un 
Interpartitico t ra le forze 
politiche democratiche in cui 
sono stati discussi i proble
mi relativi sia al comune di 
Napoli, per il quale l'appro
vazione del bilancio deve in
tervenire entro il 5 di mar
zo. sia alla Provincia. L'in
terpartitico. in sostanza, è 
s ta to riconfermato come mo
mento per la definizione del
le linee programmatiche del
l'intesa. mentre resta affida
to ai gruppi consiliari il com
pito di approfondire — in cia
scuna assemblea — i proble
mi da risolvere. 

contro. motiv»ndo ovviamen
te in modo civerao le rispet 
Uve posizioni, il MSl-DN e 
Democrazia-proletaria. 

La discussione generale sul 
documento finanziano s'era 
già conclusa in una delle ul
time sedute del consiglio. Ieri 
mattina ha subito preso la 
parola, per la replica, ras 
sessore al ramo, il de U»o 
Grippo, il quale dopo aver 
affermato che in Campan'a 
non si può « puntare a un 
quadro complessivo di svilup 
pò senza una intesa ragiona 
ta, convinta, in cui siano as
sociati tutti ì partiti demo
cratici », e entrato più spe
cificamente nel menta del'a 
discussione su! documento r 
ha pre.-o atto del pcsitivo giù 
dizio espresso dal compagno 
Bellocchio al quale ha forni 
to una sene di ab i tu i azioni 
su altrettante richieste: d: 
battito immediato sulla uti
lizzatone dei residui p-tssiv, 
verifica dello stato di attua 
zioni delle leggi che recano 
i mag^.ori impegni a carico 
del bilancio; prese.itazione e 
approvazione nei termini sta
tutari dei conti consuntivi; 
finanziamento al cento per 
cento delle spese di interven
to nel settore delle opere pub
bliche a favore dei comuni; 
presentazione periodica della 
situazione di cassa e degli 
impegni dei singoli capitoli di 
spesa. 

Ha concluso affermando che 
il bilancio vuole essere un 
preciso atto di volontà poli
tica per interpretare in mo
do nuovo e diverso le reali 
esigenze delle popolazioni 
campane. 

Ha preso quindi la parola 
il presidente della giunta. Ni
cola Mancino, che ha definito 
il bilancio « un punto obbliga
to di passaggio per avviare 
una programmazione polien 

naie» che sia in grado di af
frontare S gravi problemi del
la regione. Questo compito 
richiede il massimo di unita 
tra le forze politiche: « l'in
tesa raggiunta in agosto va 
rafforzata. Abbiamo avuto co
me regione un ruolo decisivo 
nella eliminazione di ogni ten
tazione di scontri tra blocchi 
contrapposti e intendiamo as

sumerci tutte intere le nostre 
responsabilità perchè preval
ga la linea del comportamen
to e si evitino pregiudiziali 
ideologiche che niente hanno 
a che fare ccn la drammati
cità della situazione in atto ». 

Mancino ha cosi concluso: 
« Proseguendo nel cammino 
dell'intesa, sono certo che 
renderemo un servizio, tutti 

Per il potenziamento dell'ATAN 

Oggi la conferenza 
dei tranvieri PCI 

Inizia alle 9 nell'Auditorium della Mostra d'Oltre
mare — Le altre manifestazioni del Partito 

* 
Domani all'Auditorium della Mostra d'Oltremare con inizio 

alle 9, avrà luogo la conferenza di produzione dell'ATAN, 
promossa dai tranvieri comunisti. 

La conferenza si propone di affrontare i temi principali 
dei trasporti pubblici cittadini in riferimento alle proposte 
avanzate dai comunisti per il rinnovamento ed il potenzia
mento dell'ATAN e per una politica del trasporto pubblico 
rispondente alle esigenze della collettività. 

La pi ima questione che si impone e quella di avviare 
subito le operazioni opportune affinché tutti i mezzi dispo
nibili possano entrare in servìzio. Attualmente 171 autobus 
su 822. sono fuori uso e dei rimanenti 651 un'alta percen
tuale rimane nei depositi per mancanza di pezzi di ricambio 
e di personale. Situazioni analoghe esistono per ì tram ed ì 
filobus. Ovviamente ciò richiede anche l'aumento del numero 
di tranvieri allo stato già insufficiente. 

Altri problemi riguardano la viabilità. Sarebbe inutile, in
fatti. aumentare il numero delle vetture circolanti senza 
misure per rendere la circolazione dei mezzi pubblici più 
spedita. 

Per oggi, intanto, sono previste quelle manifestazioni in
dette dal PCI: a Santa Croce, ore 18 ed al Corso, ore 20. 
riunioni sul preavviamento al lavoro. A Cappella dei can
giane ore 19. assemblea sul bilancio. A Mercato, ore 17, 
congresso della cellula Magnaghi con Tubelli. A Torre Annun
ziata. ore 19. riunione del comitato cittadino con Olivetta. 
A Meta di Sorrento, ore 19. assemblea precongressuale. 

I metalmeccanici in sciopero 
Il grido di « Contratto, occupazione ». scan

dito da migliaia e migliaia di metalmec
canici, che hanno scioperato per 4 ore M 
è levato ieri matt ina lungo tu t to il per
corso del corteo da piazza Matteotti a piazza 

j dei Martiri, lungo via Cervantes, via Verdi, 
| vìa Ghiaia. 
{ Alla manifestazione, che è stata indetta 
! dalla FLM provinciale, e di cui diamo più 
'. ampia informazione in altra pagina del 

giornale, ha preso parte il segretario nazio
nale della FLM Bruno Trentin che ha te
nuto un comizio. Sono sfilati i lavoratori 
di diecine e diecine di fabbriche grandi e 
piccole: Italsider. Magnaghi. Sofer. IPM. 
Alfa Sud. Alfa Romeo. Aeritalia. Merisinter. 
Gecom. Reta-Sud. Olivetti. SAE. IRE-Ignis. 
FAG. Naval-Sud. Sperry-Sud. La Mantis. 
Mecfond. Italcantieri. Beta Geri. Fiat. 
Fatma. Siemens. Sielte. SEBN. ditte metal
meccaniche della Mobil, imprese del porto. 

insieme, al progresso della 
Campania ». 

Per il grappo comunista è 
intervenuto, in sede di dichia
razione di voto, il compagno 
Giuseppe Amarante. E' un bi
lancio di transizione — ha 
detto — non più legato al'a 
Ionica del modo di governare 
del centro sinistra ma certa
mente non ancora corrispon
dente allo spirito innovativo 
dell'intesa. Esso risente, in 
mcrìo indubbio, della ristret 
tozza delle somme erogate 
dallo stato (e qui l'oratore 
comunista ha fatto riferimen
to all'esigenza del rispetto dei 
tempi per l'attuazione della 
leg?e 382 per la definitiva 
p5sei>:iazione delle competen
ze alle regioni). 

I comunisti hanno dato al 
documento un valido contri
buto e tutte le loro richieste 
migliorative sono .state accol
te ma appare evidente che 
dovrà essergli assicurato un 
tipo di gestione nuovo. Il bi
lancio di quest'anno è « pre
paratorio » di quello per il 
1977 che dovrà avere un ta
glio diverso presentandosi co
me bilanciopregramma con 
validità pluriennale. Il com
pagno Amarante ha poi so
stenuto che questo bilancio 
non basta a fare fronte ai 
gì avi problemi della nostra 
regione e che quindi bisogna 
subito porre mano a un pia
no di intervento straordina
rio di rapida attuazione col
legato a o.uello di emergenza 
dello scorso anno e al piano 
a medio termine previsto dal 
governo centrale. 

In precedenza aveva preso 
la parola il socialista Acocel-
la. Il voto sul bilancio — ha 
affermato — è un importan
te momento di verifica della 
intesa dello scorso agosto. 
Non abbiamo preoccupazioni 
quando le maggioranze si col-
non a formule. Approviamo 
nona formule. Approviamo 
quindi — ha proseguito — il 
bilancio sia perchè scaturisce 
da un realistico indirizzo tra 
tutte le forze dell'arco costi
tuzionale sia perchè sono col
legati a esso importanti im
pegni quali: l'eliminazione dei 
residui passivi; la costituzio
ne dell'ufficio di piano; l'at
tribuzione delle deleghe; l'ap
provazione delle leggi sulla 
organizzazione sanitaria; la 
concretizzazione degli accordi 
raggiunti sui problemi del 
porto di Napoli, dell'informa
zione e del credito. 

II capogruppo de. Virtuoso. 
ha rilevato il carattere tran
sitorio del bilancio e si è 
espresso per un taglio diver
so da dare a quello del 1977. 

Il documento di quest'anno 
presenta però aspetti interes
santi specialmente per quan
to attiene l'impegno di spesa 
che si colloca nell'ambito del
le concrete iniziative per la 
soluzione della vertenza Cam
pania. Accennando alle que
stioni più squisitamente poli
tiche. Virtuoso ha affermato 
che non bisogna essere pre
cipitosi nella attuazione di 
nuovi schieramenti: «il mio 
vo deve essere costruito sul
le indicazioni che provengo
no dalla base del paese ». Ha 
auspicato, infine, in chiave 
prettamente congressuale. 
che il suo partito si porti sul
le posizioni più avanzate pos
sibili. 

La liberale Ardias Cortese 
ha motivato l'astensione non 
sconoscendo nel bilancio la 
espressione dell'intesa. Rus
so Spena (Democrazia Prole
taria) ha annunciato voto 
contrario affermando che il 
bilancio è inadeguato alla do
manda che sale dalle masse 
popolari. Per il voto favore 
vole si sono pronunciati na
turalmente il repubblicano 
Giugliano e il socialdemocra
tico Caria. 

L'assemblea torna a riunir
si questa mattina. 

Calorosa manifestazione alla Sala dei Baroni - * 

Lunedì s'apre 
la la conferenza 

regionale 
sull'artigianato 

La ricerca di continui mo 
menti conoscitivi dei grandi 
problemi sociali, economici e 
produttivi della Campania, al 
fine di individuare elementi 
concreti da porre a base del
le scelte politiche da com
piere per risolverli, ha indot
to la regione a convocare la 
prima conferenza regionale 
sull 'artigianato che si terrà 
al teatro Mediterraneo, alla 
Mostra d'Oltremare, lunedi e 
martedì prossimi. 

Dopo il saluto del sindaco 
di Napoli, compagno Mauri
zio Valenzi. l'assessore al ra
mo. Ugo Grippo, svolgerà la 
relazione introduttiva mentre 
altre comunicazioni saranno 
fatte dai segretari nazionali 
delle organizzazioni sindacali 
di categoria. Presiederà il so
cialista Francesco Porcelli. 
presidente dell'assemblea re 
gionale. 

L'assessore Grippo ha di
chiarato che la conferenza 
vuole costituire uno strumen
to a disposizione degli ope
ratori del settore affinché 
prendano coscienza della no
tevole forza propulsiva che 
l'artigianato può imprimere 
all'economia regionale ne! 
quadro di una organica po
litica di programmazione set
toriale. La conferenza inoltre 
deve impegnare la regione a 
darsi una concreta responsa
bilità verso questa componen
te economica e sociale di pri
mo piano nel sistema pro
duttivo locale cosi come de
ve impegnarsi nel darsi una 
concreta politica di tutela. 
•viluppo e valorizzazione del
l'Impresa artigiana. 

Dopo quella sul consumo dei carburanti 

// saluto della città alle forze 
politiche democratiche spagnole 
Gli interventi di Porcelli, Valenzi, Mancino e dei membri della delegazione 

Un momento dell'incontro con la delegazione spagnola nella Sala dei Baroni 

Tre uomini arrestati a Piazza Cavour 

TRUFFAVANO COMMERCIANTI 
CON FALSE CINQUANTAMILA 

Un quarto componente della banda è riuscito a far per
dere le tracce — Agivano a coppie a bordo di due taxi 

L'indagine sui suoli TPN riserverà sorprese? 
Vaste aree fittale per somme esigue - Numerose altre s orto scomparse sotto le costruzioni - Lo spreco del car
burante fu pubblicamente denunciato dal PCI in consiglio e omunale • Interrogati dai carabinieri alcuni dipendenti 

Un ampissimo ->uo".o. «.OH 
immobili, affittato a poche 
migliaia di lire l'anno; altri 
suoli, già aedi tranviarie, ,-u 
cui sono sorti palazzi. p.r-
coli immobili come ì camelli 
ferroviari alienati non »i sa 

j ben? quando e a chi: l'indas.-
| ne che f. sostituto procuratore 

Ormanni sta conducendo sulla 
' gestione delle Tranvie prov.n 
j esali, non potrà certo non in

contrare questo scoglio della 
situazione patnmo.iiale e del 
le troppe alienazioni di suo-
li circondate dal mistero 

Ma su questo argomento — 
come del .esto sullo spreco di 
carburante che si rischiava 
lasciando rotti anche per mei . 
i meccanismi di misuraz.o-
ne dei distributori all 'interno 
dei depositi — la procura del
la repubblica era stata già 
informata con alcuni anni di 
anticipo sull'odierno procedi
mento penale. 

Negli archivi della procu
ra. ricoperti probabilmente da 
qualche chilogrammo di pai-
vere. deve trovarsi l'incarta
mento relativo alle vicende 
TPN che fu consegnato al 
procuratore capo nel febbraio 
del '71 da una delegazione 
di consiglieri comunali del 
PCI. Fra le varie carte c'era 
il verbale di una seduta con
siliare con il testro registra
to e trascritto dcll'intcrven 

to — in saie di dibatt.to sul 
bilancio — del compagno Eg.-
zio Sandomenico. Le durissi
me e documentate accuse che 
egli portò cinque anni orsono 
ail'amministrazione comunale 
e agli amministratori prece
denti e dell'epoca, non furo
no nemmeno timidamente ri
battute dalla maggioranza 
consiliare; nessuno dei nu 
marosi democristiani chiama-
t. in causa per nome e co
gnome senti il bisogno di re
spingere le accuse, di disco! 
parsi o di contrattaccare. 

Le parole del compagno 
Sandomenico furono seguite 
solo da un impacciatissimo 
silenzio da parte del sindaco 
di allora (De Michele) e del 
l'intero gruppo democristia
no; e nessun dirigente del
l'epoca delle TPN eboe il co
raggio di controbattere le ac
cuse pesantissime. Ma. e que
sto è forse l'aspetto più gra
ve di tutta la faccenda, si 
rispose con il silenzio anche 
da parte della magistratura. 
perche non vi fu alcun prov
vedimento — nemmeno l'ini
zio di un'indagine — da par
te della procura dove i com
pagni si recarono in delega
zione a consegnare il verba
le della seduta consiliare. 

Questo nel '71. Un anno do
po due sanitari, docenti uni
versitari incaricati di esami 

nare le fatture di « Villa An
gela >' presentata all ' incapo 
presso la cassa soccorso TPN. 
scopavano t h e si trattava di 
cure che era impossibile fon
derò state effettiv amente pra 
ticate ai paz.ent.. e lo scris
sero in una dettagliata rela 
zione. Il consigl.o della cas
sa soccorso, dopo molte esi 
tazicni. chic.-*? ad un noto le
gale un parere « prò venta
te >-. e il noto iejale scrofe 
che in quella roba s: confi 
gurava il reato di truffa e 
tentata truffa ai danni della 
cassa .soccorso. nonché di ;n 
tercsse privato in atti duffi-
cio per il sanitario che. d.-
pendente della cassa soccor
so. mandava ì paz.enti a ri
coverarsi nella clinica in C J . 
operava e di cu: era socio. 
nonché per i respansabili del
l'epoca delia clinica stessa 

Solo nel '73 iniziò un prò 
cedimento formale che si tro
va tuttora inspiegabilmente 
bloccato presso la 7. sezione 
istruttoria. 

Nell'uno e nell'altro caso 
bisogna registrare un ritardo 
cospicuo nell'intervento della 
magatratura su una materia 
tanto importante e dedicata 
come lo sperpero del denaro 
pubblico. Adesso il sostituto 
procuratore Ormanni, colui 
che ha inviato all'intero con
siglio d 'amm.nitrazione 

• escluso il solo rappresentan
te del PCI che si è dimesso 
nel dicembre scorso, dopo 

aver sempre votato contro 
qualsiasi deliberazione ed es
sersi invano opposto alla po
litica clientelarei gli avvisi d; 
reato per peculato, sta mo 
strando di voler riguadagnare 
:! tempo perduto 

E non e improbabile che il 
nucleo d: polizia tributaria — 
che ha sequestrato i distribu
tori di benzina nei nove de 

j positi TPN — incaricato di 
I esaminare dove sia finito il 
j vero e propr.o torrente di 
! nafta che risulta consumata 

dalle TPN secondo l'agenzia 
fornitrice « Meridionale Gaso
line SRL» (amministrata da 
un genero del senatore Gava » 
si ritrovi a dover constatare 
la fondatezza delle accu 
se lanciate 4 anni fa dal PCI 
in consiglio comunale, sia per 
i carburanti che per i suoli. 

In questi ultimi giorni ì 
carabinieri del nucleo di po
lizia giudiziaria hanno inter
rogato numerosi dipendenti 
delle TPN. fra cui anche il 
segretario provinciale della 
CÌSL Alfonso Perrone (la 
sede CISL è stata anch'essa 
come è noto perquisita) non
ché alcuni di coloro che han
no occupato — chiedendo la 
assunzione — gli uffici e la 
direzione dell'azienda. 

Tre spacciatori di bancono 
te false sono stati arrestati 
ieri a piazza Cavour. 

La banda era composta da 
quattro uomini ma uno è riu
scito a scappare. Agivano in 
coppia nella zona tra via Duo
mo. Forcella, e via Foria e 
usavano, per gli spostamenti, 
due taxi. Quando sono stati 
arrestati avevano addosso no-
\ e milioni e nuvzo di banco
note false, tutte in biglietti 
da 50.000. 

Le indagini sono state con
dotte dal dott. Vecchi della 
squadra mobile e dal dottor 
Perrini. Era da molto tempo 
clic venivano spacciate ban
conote false da cinquantamila 
ma non si era ancora riusciti 
a individuare chi le metteva 
in circolazione. 

(ìli arrestati sono Vincenzo 
Zinno di 22 anni, abitante a 
via S. Maria Antesecule 77: 
Ciro Savarese di 27 anni, abi
tante a via Catone 228 e Gen
naro Lo Presto di 34 anni, re
sidente in \ ia Canale ai Cri 
stallini. 28. 

I taxi che gli spacciatori 
usavano per gli smistamenti 
erano due « WÉ0 * multiple, di 
quelle che ormai non si vo 
dono quasi più; una color ver 
de e nero, come ì primi taxi. 
targata MI 896222 e l'altra 
color giallo targata NA 134736. 

I-e vittimo proferito dai tro 
erano ì commercianti della 
« vecchia Napoli »i divisi — 
come abbiamo dotto — in cop
pie. entravano un po' in tutti 
i negozi e ovunque facevano 
acquisti, indispensabili per 
procurarsi monete legali. 

II primo ad essere arrostato 
è stato lo Zinno: era a bordo 
della * 600 » v orde o noni 
quando ò stato fermato a pia/ 
za Cavour. Con lui c'ora an 
che l'altro complico ma che 
è però riuscito a far perdere 
le tracce mcntro lo Zinno 
cercava di ingannare i militt; 
sostenendo di ossero un nor 
malo tassista con un diente 
a bordo. 

Oli sono stato trovato, ad 
dosso — accuratamente pie 
gate in fa//o!cttini di carta 
— banconote fai-*- por un va 
loro di un milione e mezzo ol 
tre a 370.000 lire buono. Altri 
otto milioni di banconote fai 
se sono stato trovato nel «e 
condo tassi sul quale viaggia 
\ a la seconda coppia arre 
stata un ora dopo nello stoss» 
posto. 

Per 50 metri 
di filo spinato 

un mese 
di carcere 

Contestazione: furto aggra 
vato e continuato. Pena pre
vista: da uno a oltre 6 anni 
di reclusione. Il «malloppo»: 
Una cinquantina di metri di 
filo spinato, vecchio e arru-
ginito. Roba di cinquecento 
lire. 

La terza sezione penale del 
tribunale ha dovuto giocar di 
a t tenuanti a loro prevalenza 
per poter condannare Nicola 
Piccolo ad un solo mese di 
reclusione con la condizio 
naie. 

Il grave « gesto criminale » 
avvenne nei pressi del Lago 
Patria, dove il Piccolo condu
ce un fondo. Alcuni vicini, an
ch'essi contadini, si erano ac
corti che il loro recinto di fi
lo spinato — più che altro 
simbolico — era stato aspor 
tato. Poiché in precedenza 
avevano avuto l'astuzia di 
« segnalare » questo filo con 
macchie di pittura e con un 
nodo « speciale » che tesava 
due pezzi, facilmente riusci
rono a individuare nel Picco-
io. che si era servito di quel 
filo per recingere la sua ter
ra. il ladruncolo. 

Intervento immediato dei 
carabinieri, interrogatorio su! 
posto, « riconoscimento » del 
filo spinato, asportazione de1. 
« nodo speciale > e trasmis 
sione al magistrato del rap 
porto con accluso questo Sin
golare reperto. 

Il Piccolo si sforzo di ron 
vincere ì carabinieri che i! 
filo era stato si rubato, ma 
ad un altro vicino. 

Disinvoltamente lo hanno 
rinviato a giudizio per tutto 
e due i furti. Per fortuna i! 
tribunale ha riportato il caso 
nei suoi giusti limiti. 

Ancora 
un abbaglio 

del consigliere 
Vito (de) 

Il consigliere comunale de
mocristiano Vito, già male 
informato del funzionamento 
delle .scuole materne comu
nali e del servizio automobi
listico delle auto in proprietà 
del comune, ha presentato 
una interrogazione (ripresa 
l'altro giorno dal >< Matt ino») 
per conoscere le ragioni elio 
avrebbero indotto l'assessoie 
alla .-..unta a delegare a uno 
« paeudo sindacato un'attività 
che avrebbe potuto essere 
svolta benissimo dall'ammi
nistrazione comunale ». 

Il consigliere Vito si rife
risce — a quanto pare — 
all'organizzazione sindacale 
FIINSEI (Federazione italia
na istituti non statali di edu 
cazione e di istruzione) che 
ha allestito presso l'istituto 
parificato « Pupimo Stazio/> 
un gabinetto medico al quaie. 
secondo quanto ha scritto 
Vito nell'interpellanza, « gli 
altri istituti devono inviale 
«per le visite sanitarie impo 
sto dallo disposizioni legisla
tive. nd.r . l ì partecipanti ai 
(orsi previo versamento di 
L. 500 000 come una tan tum 
per concorso spese e versare 
L. 1 000 per ciascuna visita >. 

Subito dopo la pubblicazio
ne dell'interrogazione è stata 
inviata u «I l Mattino.» la 
smentita del diretto interes
sato. Mar.n Castrandolo, se
gretario nazionale d e l l a 
FIINSEI. Il gabinetto mediro 
in que->i.one — afferma Ca
st ransrelo — o del tutto legit
timo essendo autoge-itìto da 
un con-.or/.o di scuole non 
statali aderenti alla FIINSEI 
che suddividono « fra loro le 
spose di sestione quali fitti. 
impianto di assistenza medi
co sanitaria, luce, acqua etc » 

Una calorosa o commossa 
manifestazione di solidarietà 
col popolo spagnolo ancora in 
lotta contro il franchismo si 
ò svolta ieri sera nella Sala 
dei Baroni al Maschio An
gioino 

Lo spunto è stato fornito 
dalla presenza, nella nastra 
città, eli una delegazione delle 
forzo politiche e sindacali de
mocratiche spagnole, invitate 
in Italia dall'associazione I-
talia-Spagna. 

La .storica .sala era affol
lata di cittadini e di rap
presentanti delle ior/e poli
tiche democratiche, sindaca
listi, esponenti della cultura 
In alto, tlietio il seggio del 
sindaco, le bandiere Italia 
na. spagnola o quella della 
città di Napoli. 

La Jolt-a delegazione spa
gnola è stata salutata da un 
lungo, calorosissimo applau
so della lolla. Poi ha prò 
mmziato un breve .saluto il 
compagno Francesco Porcel 
li. socialista, presidente della 
assemblea regionale della 
Campania. Porcelli ha ricor
dato come — al di là degli 
antichi vincoli fra i popoli 
italiano o spagnolo — ci sia 
no motivi più .solidi e recen
ti che hanno contribuito a 
rendere ancora più saldi que 
sti vincoli. 

Il popolo italiano, infatti. 
ha .sofferto a lungo l'oppres
sione fascista, la privazione 
della libertà, ì guasti recati 
alla società dalla dittatura. 
proprio come il popolo spa
gnolo. 

Successivamente il compa
gno Maurizio Valenzi ha a sua 
volta porto agli ospiti il sa
luto della città di Napoli, un 
saluto tanto più caloroso in 
quanto, dopo il 13 giugno, so 
no al governo della città le 
forze popolari. Valenzi ha an 
che ricordato il contributo i-
taliano alla guerra di Spa
gna e arricchito il suo saluto 
di commossi ricordi perso
nali. 

Sono poi brevemente inter
venuti alcuni componenti del
la delegazione spagnola: Joa 
quim Antuna. della Sinistra 
Democratica. José Vidal Be-
neyto. dell'Alleanza socialista 
di Castiglia, Savalas Zabala. 
del Partito Cartista. Nazario 
Aguado del Partito del Lavo 
ro, la compagna Clara Alos 
del Partito Comunista. Euri 
que Mujica, del Partito Socia 
lista. 

A conclusione della mani
festazione Nicola Mancino. 
presidente democristiano del
la giunta regionale, ha prò 
nunziato un indirizzo di salu
to nel quale ha esaltato la 
lotta delle forze democratiche 
spagnole contro il fascismo e 
ha rilevato come og£i in tut
ta l'Eu-opa s> seguano con 
trepidazione gli sviluppi del 
la situazione in Spagna dopo 
la morte (di un tiranno ».-, 
stintamente inutile come 
Franco», la cui dittatura ora 
peraltro ormai da tempo «un 
anacronismo, un vivente mu
seo delle cere ». 

Noi difficile compito che vi 
at tende — ha concluso Man
cino — sappiate di poter con 
tare sulla solidarietà delle 
forze democratiche italiano. 
sullo fratellanza profonda 
della Nanoli delle 4 Giornate. 

Dopo la manifestazione ì 
rappresentanti delle forze do 
mocratiche spagnole hanno 
partecipato a un rinfresco 
svoltasi nei locali di un gran 
de albergo cittadino, prcsen 
ti lo autorità regionali, co 
munali e provincia!.. 

Direttivo 
regionale 

della federazione 
unitaria 

Ha luogo oggi nel saloni 
dei congressi della mostra 
d'Oltremare l'assemblea do. 
comitati dirottivi prov.nc.a.. 
e regionali della federazione 
unitaria CGIL. CISL. UIL I. 
direttivo, elio avrà inizio a. 
le 9. si riunisce por definirò 
un piano di .niZiative per .". 
r.lanc.o della vertenza Cam 
pania, lo sviluppo economico 
e l'occupazione. 

PICCOLA CRONACA 

Continua 
la raccolta 

di firme per 
le liste li)A 

Continua la raccolta dolio 
firme per la presentazione 
della lista UDA. 

Domani scade il termine 
Oggi le firme si raccolzono 
nell'università centrale dalle 
10.30 alle 13 e nella federa
zione del PCI dalle 10.30 alle 
13 e dalle 18.30 alle 20.30. 

E' indispensabile essere 
muniti di un documento di 
identità che non sia il li
bretto universitario. 

IL GIORNO 
Oggi venerdì 27 febbraio 1976 

Bollettino demo-zrafieo Na
ti vivi: 75; deceduti- 22. 
ASSEMBLEA ARCI 
SUL TEATRO 

Oegì allo ore 17 ne! salone 
d; Paladino 5 (3. piano> avrà 
luogo l'assemblea degli opera 
tori teatrali democratici or 
gamzzaia dall'ARCI su', terna 
« Il teatro a Napoli e in Cam 
pania nella programmazione 
culturale sul territorio ». In 
trodurrà il d.battito Gennaro 
Vitiello del direttivo provin 
na i e ARCI, concluderà Van 
da Monaco, consigl.ere TCZÌO 
naie. 
CONGRESSO ARCI 

In preparazione del concro^-
so provinciale ARCI sono con 
vocati per domani ì circoli 
della zona comuni del nord 
iCaivano, Frattamaggiorc. A-
fragola. Casona. Cnspano» 
alle ore 18.30 nel circolo di 
Caivano con G. De Marco. 
la zona Capri ore 20 nel cir 
colo di via Lis tnen, con A. 
Pecoraro: domenica presso il 
circolo « Villaggio Vesuvio » 
si riuniscono alle ore 20 i cir
coli della zona vesuviana, 
con Di Fede. 

ASSUNZIONI NELLA 
MEDIC INA SCOLASTICA 

L'assessore al personale 
de! comune di Napoli. Sergio 
Pastore, rende noto che il 
term.ne ultimo per la presen 
ta7.onc delle istanze por la 
assunzione a contratto di as 
sistenti sanitarie, visitarne!. 
infermiere profo-vsiona'.i. v. 
guaine, d'mfanz.a «por i'.m 
no 1975 76» nel servizio di m<* 
d.c.na scolastica, re-vta :m 
prorozab.lmente fissato alio 
ore 12 deìl'3 marzo prossimo. 

Lo interessate devono far 
pervenire al protocollo eene-
raio del comune istanza in 
carta da bollo in cui devono 
d.eli,arare generai,ta compie 
te. e.ttadinanza. comune di 
iscrizione nelle listo eletto-
ral.. immunità da condanne 
penali o eventuali condanne 
riportate, indirizzo o. in ai-
legato. ì relativi diplomi pro
fessionali 

Sono validi ì diplomi rila
sciati con i corsi comunali o 
di enti pubblici o comunque 
autorizzati. Eventuali altri ti
toli relativi ad arti sanitarie 
ausiliarie potranno costituire 
titoli preferenziali; l'incarico 
avrà durata limitata fino al 

| 15 giueno '76 e allo incaricato 
sarà corrisposto compenso 
forfettario di 130 mila men 
sili per quat tro oro giorna
liere. 

FARMACIE NOTTURNE 
S. Ferdinando: Via Roma 348. 
Montecalvario: P.zza Danto 
71; Chiaia: Via Carducci 21. 
Riv.era d: Chiaia 77. V.i Mer 
relima 143: V.a Tasso 109. 
Avvocata: Via Mu-oa 45; Mer
cato: V.a Duomo 357: P.zza 
Garibaldi 11. S. Lorenzo: Via 
S. Giovanni a Carbonara 83. 
Stazione Centrale C.so A. 
Lucci 5; Stella S. Carlo Are
na: Via Fona 201; Via Mater-
de: 72; Colli Aminei: Colli A-
m.nei 249; Vomero Arenella: 
Via P.se.celli 133; Pzza Leo 
nardo 23. Via L. Giordano 
Fontana 37; Fuorigrotta: P.za 
Marcantonio Colonna 31: 
Soccavo: Via Epomeo 154; Se-
condigliano: Corso Secondi 
giiano 174; Bagnoli: Via Aca-
te 28; Ponticelli: Via Ottavia
no; Poggioreale: Pzza Lo 
Bianco 5; S. Giov. a Ted.: 
Corso 909; Posillipo: V.a Man
zoni 215: Barra: Pzza Umber
to; Piscinola: C.so Chiaiar.o 
28 Chiaiano; Pianura: Via 
Duca D'Aosta 13. 


